

„Berliner Tageblatt“

Verkaufsstelle: ...

Abonnement-Preis

Preis für ...



Berliner Tageblatt.

Nummer 322.

Berlin, Donnerstag, den 28. Juni 1900.

XXIX. Jahrgang.

Die Ergebnisse der Schulkonferenz.

Man ist auf der Schulkonferenz gegen die Freie aller Feinde des lateinischen Volkes...

Es ist nicht zu leugnen, dass man sich auf der Schulkonferenz sehr bemüht hat...

Daher ist der Befehl der Schulkonferenz, Englisch an den Gymnasien als Pflichtfach...

Man hat auf daran gefasst, dass man auf der Schulkonferenz dieser Heberbüdungsfrage...

Man hat auf daran gefasst, dass man auf der Schulkonferenz dieser Heberbüdungsfrage...

Man hat auf daran gefasst, dass man auf der Schulkonferenz dieser Heberbüdungsfrage...

Lehrer mit den Richtern dieser Instanz angestrebten...

Man hat sich auf der Schulkonferenz auch mit der Frage des einheitlichen Unterbaus...

Zunächst freilich genügt es, dass man das Gymnasium in der Hauptsache...

Die Zerstörung der Taku-Forts.

Infer militärischer Mitarbeiter schreibt uns:

Die Zerstörung der Taku-Forts an der Mündung des Peiho...

Man hat auf daran gefasst, dass man auf der Schulkonferenz dieser Heberbüdungsfrage...

Man hat auf daran gefasst, dass man auf der Schulkonferenz dieser Heberbüdungsfrage...

nur der Anlauf des Schiffes und seine 3,8-Geschütze seien stark beschädigt.

Nun hat bisher jede Nacht die Konstruktion ihrer Geschosse streng geheim gehalten...

Zur näheren Beurteilung der Leistungen der Mächte können einige Angaben über die Schiffe dienen...

Schon aus den bisherigen spärlichen Nachrichten ergibt sich, dass die Artillerie der Schiffe über die der Forts die Überlegenheit durch die Verstärkung...

Das ist in Anzügen der Zeitgenossen. Der Kampf hat nicht unterbrochen werden...

Mit der Eroberung des Taku-Forts beherrschten die Mächte Peking und Tientsin...

Admiral Seymour noch nicht entsetzt.

Noch immer ist die erwartete Meldung von dem Entlass des Admirals Seymour nicht eingetroffen...

Ein Telegramm aus Tientsin vom Mittwoch meldet: Admiral Seymours Stellung war am Sonntag eine verzweifelte...

Zwischenzeitlich taucht abermals die Meldung auf, dass die Gefandten in chinesischer Gesandtschaft...